

Ciudad

El 1 de abril comenzarán a funcionar los nuevos itinerarios de los autobuses

Se ampliará el recorrido de las líneas 1, 3.1 y 3.2

A.M.R. Guadalajara

Según una nota de prensa remitida desde el Ayuntamiento, el próximo día 1 de abril entrarán en vigor las modificaciones de las líneas 1, 3.1 y 3.2 del servicio de transporte urbano de viajeros de Guadalajara que ampliarán sus recorridos para dar cobertura a los nuevos barrios del UP-7 y el UP-12.

Desde esa fecha, la cabecera de la línea 1 se situará en la avenida de El Vado continuando por la calle Laguna de Taravilla para seguir su recorrido por la travesía del Nuevo Alamin. El final de la línea se ampliará desde la calle Albacete a la avenida de Beleña, calle Laguna Grande, calle Laguna Chica y avenida de El Vado.

Por lo que respecta a la línea circular 3.1., en sentido avenida de Santa María Micaela-Francisco Aritio, la modificación afectará al recorrido entre la avenida de El Atance y la avenida de Alcorlo, que se ampliará por la calle Prado de Taracena, calle La Colmena y la avenida La Salinera para continuar por la avenida de Alcorlo con su recorrido habitual en sentido Francisco Aritio.

Por último, la línea circular 3.2., con cabecera en la estación de Renfe, continuará por la calle Maestro Piniña con su recorrido habitual y desde la avenida de El Atance pasará por la calle Prado de Taracena, calle La Colmena y avenida La Salinera.

Veinticinco de los futuros 150 trabajadores de "Witzenmann" se formarán en Alemania

La empresa germana firma las escrituras de la parcela del polígono

ANA MARÍA RUIZ. Guadalajara Directivos de la empresa "Witzenmann" firmaron la pasada semana las escrituras de la parcela del polígono industrial del Henares, con lo que se da por concluido el proceso de negociación con el Ayuntamiento de la capital que se inició en agosto del año pasado. Los terrenos ocupan una superficie de 34.945 metros cuadrados y el Consistorio recibirá por ellos 103 millones de pesetas a pagar en 50 años a razón de más de siete millones de pesetas anuales.

En una comparecencia ante los medios de comunicación, los responsables de la empresa germana en España informaron que el proceso de selección del personal que trabajará en la factoría de Guadalajara está en marcha. En estos momentos se está eligiendo a los que serán los jefes de producción, control de

calidad y mantenimiento. En el mes de mayo está previsto que entre 25 y 30 futuros trabajadores se desplacen a Alemania para formarse y especializarse en el funcionamiento de las máquinas que se van utilizar en la fábrica del polígono del Henares.

El siguiente paso será la selección de la mano de obra directa. Según ha señalado el gerente de "Witzenmann", Juan Antonio Mauro, las previsiones de la empresa son contratar entre 125 y 150 personas hasta el año 2000. Asimismo, ha asegurado que tal y como se acordó con la Consejería de Industria y trabajo de la Junta de Comunidades, estos trabajadores serán seleccionados en los centros de FP de Guadalajara, ya que se trata de contratar a personal especializado: «Serán personas con formación teórica y la práctica la irán adquiriendo en la

fábrica. El personal de "Witzenmann" es especializado pero no necesariamente con experiencia».

3.000.000 DE PIEZAS AL AÑO.- Juan Antonio Mauro ha confirmado que la factoría estará lista para comenzar a funcionar el próximo mes de octubre. De momento, ya han concluido los trabajos de explanación de la parcela y esta misma semana se están realizando los estudios topográficos y de cimentación, estructura y cerramiento.

En un principio se trabajará en una línea de producción del total de tres con que contará la fábrica. Las previsiones son las de producir tres millones de piezas al año de las que la mitad se destinarán a la exportación a Europa. De hecho, "Witzenmann" suministra material a toda la Unión Europea y en el mercado mundial exporta el

35% de sus productos para automóviles: «Todos los coches de Europa llevan piezas nuestras», ha señalado el consejero delegado, Indalecio Lou.

Además de fabricar tuberías flexibles metálicas, normalmente de acero inoxidable para tubos de escape, "Witzenmann" fabrica otros componentes y elementos de automoción.

Tras la firma de las escrituras, el alcalde mostró su satisfacción por la decisión de los alemanes de instalarse en Guadalajara. Por su parte, el gerente aseguró que uno de los motivos que les llevaron a decidirse por la capital es que «es el lugar donde mejor nos han atendido», además de las condiciones que reúne el polígono industrial del Henares, con buenas comunicaciones por carretera que se mejorarán una vez construida la autopista Madrid-Tudela.

Hoy jueves, SEPES dará luz verde a la adjudicación de las parcelas de Aguas Vivas

En la reunión del Consejo de Administración

A.M.R. Guadalajara

El Consejo de Administración de la Sociedad Estatal de Promoción y Equipamiento del Suelo (SEPES), en su reunión de hoy jueves, dará luz verde a la adjudicación de las parcelas del polígono residencial de Aguas Vivas. Según han informado fuentes de la Sociedad a esta Redacción, si finalmente no se retira el punto del orden del día se aprobará la propuesta de los servicios técnicos aunque esto no significa que hoy se vayan a conocer los nombres de las empresas adjudicatarias, ya que la decisión del Consejo se trasladará al departamento Comercial de SEPES que será el encargado de comunicar la adjudicación en tres o cuatro días, por lo que hasta la próxima semana no se sabrá cuáles serán las primeras constructoras o cooperativas que levantarán sus viviendas en la zona.

En esta primera fase sólo han salido a concurso las 13 parcelas de la urbanización destinadas a unifamiliares en las que se podrán construir 697 viviendas a precios asequibles. Cabe destacar que a este concurso se han presentado un total de 55 empresas que presentaron 165 ofertas. Si se cumplen todos los plazos, las primeras viviendas de la zona comenzarán a levantarse en dos meses.

Las nueve parcelas restantes, con capacidad para 1.014 pisos en bloque, saldrán a concurso más adelante.



NOTICIAS

Chopos ilustres.-

ANA MARÍA RUIZ. Guadalajara

Princesa de Eboli, Brianda de Mendoza, Doña Jimena y Reina Sofía son los nombres con que han sido bautizados los cuatro chopos plantados la pasada semana en el parque de la Constitución por una veintena de mujeres pertenecientes a diversas asociaciones de Guadalajara en un acto organizado por la Concejalía de la Mujer del Ayuntamiento en colaboración con la Asociación "Quejigos". Según ha señalado la portavoz de dicha asociación, Inés Martínez, la iniciativa surgió como una forma de combinar las reivindicaciones feministas en materia de igualdad de oportunidades y la defensa del medio ambiente: «Ha resultado una experiencia bonita y divertida que sirve a la vez para recordar la importancia de la conservación del medio ambiente y que todos debemos poner algo de nuestra parte para respetar la naturaleza que nos cargamos a pasos agigantados sin darle tiempo a recuperarse».



Menú Especial Fin de Semana

A elegir entre: 3 Primeros Platos · 3 Segundos Platos · 3 Postres

Pan · Vino Tinto o Rosado · Aguas de Mesa

RESERVE SU MESA! Tlfnos.: 949 20 18 69 - 949 20 21 13 · C/ De la Isabela, 12 · "Los Manantiales" · GUADALAJARA

1.800
PLUSP^L ALCARRIA
DENTAL

CENTRO DE ESPECIALIDADES DENTALES

Cardenal González de Mendoza, 23
Tlfnos.: 949 23 08 76 y 949 25 36 23
GUADALAJARA

Luis F. Fuentes Quintana

*IMPLANTES OSTEOINTEGRADOS

*TRATAMIENTOS PERIODONTALES (Dientes móviles)

*EXTRACCIÓN DE MUELAS DEL JUICIO (Incluidas)

*ORTODONCIA

*PRÓTESIS FIJA

*RX PANORÁMICO

MIEMBRO ACTIVO
DE LA SOCIEDAD
ESPAÑOLA
DE IMPLANTES

IMPRESINDIBLE CITA PREVIA